

KISI-KISI PENILAIAN AKHIR TAHUN						
Satuan Pendidikan :		Kelas / Semester :				
Mata Pelajaran : Matematika		Tahun Pelajaran : 20.. / 20..				
NO URUT	MATERI	KOMPETENSI DASAR	INDIKATOR SOAL	BENTUK SOAL	NO SOAL	BOBOT
1	Bentuk data	3.9 Memahami dan menentukan keliling dan luas persegi, persegi panjang dan segitiga serta luasnya pada bidang datar	Diketahui gambar, siswa mampu mengidentifikasi jenis-jenis bangun datar	Pilihan Ganda	1	
			Diketahui soal, siswa mampu menentukan sisi persegi dengan alat peraga dan	Pilihan Ganda	2	
			Diketahui soal, siswa mampu menentukan keliling segitiga	Pilihan Ganda	4	

Kumpulan Kisi-Kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Terbaru

Kumpulan Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Semester 2, Terbaru

Keterangan

Kumpulan Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Semester 2, Terbaru – Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Kunci Jawaban dan Kisi-kisi Soal ujian merupakan satu komponen atau kerangka yang harus ada dan perlu dilakukan dalam pembuatan soal.

Hal ini biasanya dilakukan sebelum bapak dan ibu guru membuat soal.

Adapun fungsi, kegunaan dan manfaat dari kisi kisi pat matematika kelas 7 8 9 semester 2 kurikulum 2013 itu sendiri berisi keterangan materi pelajaran atau keterangan soal pat matematika kelas 7 8 9 semester 2 kurikulum 2013.

Selain berisi keterangan materi soal, contoh kisi kisi soal pat matematika kelas 7 8 9 ini juga berisi contoh kisi kisi soal pilihan ganda matematika kelas 7, kisi kisi soal pilihan ganda matematika kelas 8, kisi kisi soal pilihan ganda matematika kelas 9, kompetensi dasar, indikator soal, bentuk soal, nomer soal dan bobot soal.

Baca juga: [Kumpulan Soal PAT Tema 6, 7, 8, 9 Kelas 4 semester 2 Kurikulum 2013, Kunci Jawaban dan Kisi-kisi Soal](#)

Kumpulan Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Semester 2, Terbaru

Untuk itu sebelum rekan-rekan guru membuat soal pas matematika kelas 7 8 9 semester 2 dan kunci jawaban.

Terlebih dahulu memiliki atau membuat kisi-kisi soal agar mempermudah dalam pembuatan soal uas pat ukk kelas 7 8 9 matematika kurikulum 2013 revisi 2019 2020 maupun soal uas pat ukk kelas 7 8 9 matematika kurikulum 2013 revisi 2021 2022.

Kisi-kisi soal matematika tidak hanya dibuat pada saat akan membuat soal pat matematika kelas 7 8 9 semester 1 maupun semester 2 saja, pada saat melaksanakan ulangan harian, ulangan tengah

semester hingga pelaksanaan penilaian akhir semester (pas) seorang guru harus membuat kisi-kisi soal untuk mempermudah dan sesuai alur dalam pembuatan soal ujian.

Contoh Kisi-kisi dan Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 semester 2, Terbaru dan contoh soal matematika ukk kelas 7 8 9 semester 2 kurikulum 2013 sengaja kami bagikan agar dapatnya bisa dijadikan gambaran disaat rekan-rekan guru akan membuat atau menyusun kisi-kisi soal ujian.

Baca juga: [Alhamdulillah, Angin Segar Bagi Formasi PPPK Guru Tahap 3 Tahun 2022](#)

Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Semester 2, Terbaru

Adapun contoh Kisi-kisi dan Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 semester 2, Terbaru akan kami jelaskan berikut ini:

Contoh Kisi-kisi dan Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 semester 2, Terbaru:

1. Contoh Materi besaran (satunya sama dan berbeda), dengan indikator soal: Peserta didik dapat menentukan jarak sebenarnya, dengan melihat jarak pada peta. Diberikan data sebuah kecepatan sebuah mesin dalam memasang tutup botol. Peserta didik mampu menentukan jumlah tutup botol yang dipasang dalam waktu tertentu.

Kumpulan Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 Semester 2, Terbaru

Untuk lebih jelasnya, silahkan Anda unduh contoh Kisi-kisi dan Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 semester 2, Terbaru pada tautan dibawah ini:

Download contoh Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 semester 2, Terbaru [DISINI](#)

Download contoh Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 8 semester 2, Terbaru [DISINI](#)

Download contoh Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 9 semester 2, Terbaru [DISINI](#)

Itulah penjelasan singkat kami mengenai Kisi-kisi dan Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9 semester 2, Terbaru. Kami harap informasi ini bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. kisi-kisi soal pat
2. kisi-kisi soal pat matematika
3. Kumpulan Kisi-kisi Soal PAT Matematika Kelas 7 8 9
4. soal pat matematika
5. soal pat matematika kelas 7 8 9

Tanggal Dibuat

23 Juni 2022

Penulis

admin

default watermark